

女子部員も頑張っています

友部中学校武道館に見学に来てくだ

と懇親を深めています。

年会を開催するなど、 ルディスタンスをとって練習をしています。 手の練習はできないので、基本・形などソーシャ は、 練習以外でも毎年12月にはクリスマス会や忘 新型コロナウイルス感染症対策のため組 団員や保護者の皆さん

スポーツ少年団とは

導に来て、一緒に汗を流しています。

また、団の卒業生である高校生も稽古の指

に始まり礼に終わる」というように礼節を重ん

謙譲の心を大切に稽古に励んでいます。

小中学生を中心に、武道の基本精神である「礼

友部・岩間空手道スポーツ少年団 (友心会) は、

青少年の健全育成のため、東京五輪(1964年)の2年前に創設され ました。同学年の子どもと同じ目標に向かって練習したり、学年の違う 子どもとも触れ合ったりできます。

平成3年創設で令和3年には30周年を迎え

上位入賞を目指 練習を頑張っ

7

いきます。

が 再 開

L

たときは

現在は30名で活動をしています。







キャプテン

川島

閃くん (左)

副キャプテン

海老澤 来輝くん (右)



上野 正一さん(左から2番目) と指導者の皆さん

団の子どもたちには、思いやりの ある素直な人間に育ってほしいと 願って指導をしています。

大会で勝つことだけを目標にするの ではなく、その時その瞬間を一生懸 命に練習することが大切であると思 います。これからも新型コロナウイ ルス感染対策をしっかり行って、競 技の指導を行っていきます。

間 TEL.0296-77-1696

活動拠点

友部中学校武道館

練習日時

毎週火・木・土曜日 午後7時30分~9時 (コロナ自粛で土曜日は休み)

その他

毎年12月に クリスマス会忘年会を開催